



Vortrag über Janusz Korczak

Janusz Korczak (1878 – 1942) war einer der bedeutendsten Pädagogen des 20. Jahrhunderts. Für ihn stand die Achtung des Kindes stets im Mittelpunkt seines Wirkens. Er nimmt bis heute eine Vorreiterrolle in der Kinderrechtsdiskussion ein. Am Donnerstag, 20. Februar, 19 Uhr, wird die Pädagogik des jüdisch-polnischen Arztes, Schriftstellers und Waisenhausdirektors bei einem Vortrag in der Bildungsstätte Sankt Wolfgang in Straubing

im Rahmen des Projekts „Wir sind Straubing“ näher beleuchtet. Referent ist Siegfried Steiger, langjähriger Vorsitzender und Ehrenpräsident der Deutschen Korczak-Gesellschaft. Das Bild zeigt Steiger (rechts) zusammen mit dem in Israel lebenden Künstler Itzchak Belfer vor dem Korczak-Denkmal in Günzburg. Belfer war selbst Zögling in Korczaks Waisenhaus in Warschau, von ihm stammt die Figur „Korczak und die Kinder“.